



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/05/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Alfredo Femat Bañuelos (Diputado – PT)

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA DELGADO).- “Nosotros no calificamos a las personas, hemos sido un país que otorga asilo a mucha gente, como el asilo español de 1939. No es un asunto sobre (Jorge) Glas, es un asunto que ha sido una característica del gobierno del México, otorgar refugio. No podemos juzgar haciendo eco de lo que dicen en Ecuador, no nos consta que Glas sea un delincuente, los mismos tribunales ecuatorianos señalan que la detención fue arbitraria”.

https://drive.google.com/file/d/1pcziQCUkkLVD0e_L9qaFVP5kLYYkz-uC/view